
COMPTE-RENDU DE REUNION DU COMITE
8 septembre 2014

Présents
BEDONI Rodolphe, CHAFFARD Gilles, DEROBERT Damien, DOMENGE Julien, DOMENGE Marjorie, 
EVRARD Cyrille, GILBERT Frédéric, LACROIX Maxime, MAGNIN Xavier, MARMOUX Florian, MONOD Mi-
ckaël, ORSET Yoann, PERSENICO Kévin, PERRILLAT Lucie, PORTIGLIATI Maxime, SALLAZ Christian, 
SALLAZ Lucie, THOMASSON Angélique, THOMASSON Luc, VIGNE Julie, MOREIRA Patrick (Responsable 
Buvette),  PHILIPPE Claude (Président d’honneur), SANCHEZ Thibault (Arbitre)

Excusés : DEPREZ Isabelle, DEPREZ Mickaël, HUMBERT Sarah, 
JACQUEMOUD Nicole, SALLAZ Étienne,  THOMASSON Clara,

NAFIR Serge, DA MUTTEN Christian (responsable classe foot)

Absent :  DUBOS Alexandre

Destinataires : Comité

Réunion organisée par : CHRISTIAN SALLAZ Compte-rendu rédigé par :     LUCIE PERRILAT

SUJETS ET ACTIONS
Le président commence par émettre une pensée pour Thibault Garnier, éducateur U11 la saison dernière et joueur U17 de
l'EPC, décédé le 13 août 2014.  Il souhaite ensuite la bienvenue à Tyméo et félicite ses jeunes parents Julie Vigne et
Yoann Orset.

ARBITRAGE :

•Présentation du nouvel arbitre à l'ensemble du comité. Thibault Sanchez, joueur U19, qui devra représenter le club en ar -
bitrant 15 matchs au minimum pour la saison 2014-2015.

COMMISSION SPORTIVE     :

•Lucie liste le nombre de licenciés à ce jour par catégorie sachant que toutes n'ont pas encore été enregistrées, que les
seniors sont prioritaires  car les tours de coupes et le championnat ont commencé.

•Objectifs  par équipes engagées :

–Seniors féminines (Luc et  Mickaël.M) : Les féminines sont  nombreuses cette année c'est  pourquoi,  les coachs vont
essayer de faire jouer tout le monde. Leur état d'esprit, leur application, leur respect et leur assiduité font que l'ambiance
est  bonne est  doit  rester inchangée.   Cette équipe est  engagée pour la première année en championnat (promotion
d'excellence), le milieu de tableau est visé pour la fin de saison.  Luc remercie Jean-Marc Humbert et Mickaël Delenne à
l'initiative de la création de cette équipe féminine.

–Seniors 1 : Serge Nafir étant absent, Gilles Chaffard évoque les objectifs de cette équipe qui sont : Arriver à constituer un
groupe solide  de  18/20  joueurs,  le  haut  du  classement  est  visé  cependant  l’objectif  final  sera  défini  à  la  moitié  du
championnat.

–Seniors 2 (Julien) : Il remercie avant tout Serge de s'être occupé de la préparation physique des 3 équipes et Gilles qui
s'occupe à présent des séances du mardi. L'objectif est de finir la saison dans les 4 premiers en gardant la combativité et
une bonne mentalité.

–Seniors 3 (Maxime) : Il y a de la concurrence cette année, c'est pourquoi l'objectif est de  « pousser » les joueurs à jouer
en 2 tout en se faisant plaisir. L'objectif final est de terminé en haut du classement.

–Vétérans : Trésorerie indépendante du club. Cependant les vétérans doivent payer une licence de 110€ car ils utilisent les
locaux, les terrains... Tous les vendredis soirs matchs en commun avec Cruseilles. Gilles à envoyer le calendrier.

EPC

–U19 : Remonter en 1ère série

–U17 : Se maintenir en 2ème série

–U15 : 2 équipes engagées. Pour les U15 A se maintenir en 1ère série. Pour les U15 B jouer le plus de matchs possible.

–U13 : 3 équipes engagées.  A et B au 1er niveau et la C au 2ème niveau. Les enfants auront le même nombre de tournois
proposés. 
Frédéric Gilbert fait le lien entre l'ESC et l'EPC.

E.S.CERNEX



FOOT ANIMATION

– U11 :  3  équipes  engagées. l'effectif  est  pléthorique  mais  le  groupe  est  plus  homogène  que  la  saison  dernière.
Actuellement, 31 enfants, 3 arrêts, 1 blessé, 8 arrivées.

– U9 :  5 équipes engagées,  38 enfants,  13 arrivées.  Les demandes de licence dans cette  catégorie  ne seront  plus
acceptées du fait d'un effectif déjà élevé. Il manque un éducateur pour le mercredi. La place va être proposée au fils de
Joël Berthoud, joueur U17.

–U7 : 16 enfants, les demandes de licence dans cette catégorie ne seront plus acceptées du fait d'un effectif suffisant.

CLASSE-FOOT

–Christian Da Mutten (responsable sportif) s'occupe de 19 enfants 6ème/5ème et de 14 enfants 4ème/3ème. C'est au tour
de l'ESCde payer leur équipement cette année (1 an sur 2).

•Pour l'instant 10 demandes de formation ont été faites et acceptées (coût total 750€). Des demandes peuvent encore être
faites car il reste du budget. Par exemple, Cyrille va passer le CFF1 indispensable pour être responsable de l’école de
football  labellisée. Gilles va passer le CFF2.

•Le  responsable  de  chaque  équipe  doit  prévenir  ses  joueurs  qu'à  présent,  les  cartons  « inutiles »  pour  paroles,
comportements inadaptés ou gestes déplacés seront payés par la personne concernée. Carton jaune : 8€, carton rouge :
50€.

•Il est important que chaque équipe ait un dirigeant. Ensuite il faut sensibiliser les personnes suspendues, blessées, non
convoquées pour arbitrer les équipes n'ayant pas d’arbitre officiel : seniors féminines, seniors 3.

•Équipements :  Pour  les  seniors  package :  Veste/Polo/Short  .  Prix  65€ le  club  prend  en charge  15€.  Les  nouveaux
arrivants en seniors ont le droit à un sac et des chaussettes.
                       Pour les seniors féminines  : Nouveau jeu de maillot payé par « L'Abéro ». Le prix du package : survêt/ Polo/
Maillot d’entraînement reste à définir. Les sacs et les chaussettes ont déjà été distribués.
                          Pour les U7/U9 des chaussettes taille 3 ont été recommandées  

DIVERS

–Les U11pourraient porter un brassard noir lors d'un match en hommage à Thibault Garnier.

–Les féminines pourraient jouer un match en début d’après-midi en lever de rideau d'un match des seniors 1.

–Les féminines payent le ballon du match du dimanche 14 septembre 2014. Premier match à domicile de la saison seniors
féminines/ Sallanches à 10h au stade des chardons.

–L'EPC recherche des sponsors pour un nouveau jeu de maillot.

COMISSION DES F  Ê  TE  S     :

•La date du loto à la salle des fêtes de Marlioz reste à fixer.

•Buvette : Patrick cherche du monde pour les week-ends. Tous les joueurs doivent se sentir concernés. Une réunion sera
fixée avec chaque responsable d'équipes seniors. La recette de la buvette 13/14 est en chute. Nous devons donc trouver
des  solutions.  Une  réunion  « buvette »  va  être  programmée  prochainement.  Quelques  idées  émergent  mais  aucune
décision n’a encore été prise : Limiter le choix des boissons, mettre de la bière pression et non de la bière en bouteille.

COMISSION DE FONCTIONNEMENT     :

•Les vestiaires ont été repeints cet été

•Kévin soulève un problème. Il est difficile d’économiser la peinture pour le traçage des terrains sachant que nous en
possédons 2.  De plus, les arbitres peuvent être exigeants sur le faite que les lignes doivent se voir. La ComCom souhaite
qu'il utilise 1% de peinture par jour de traçage. Nous en parlerons Lundi 22 septembre 2014 lors de la réunion avec la
ComCom.

•Les éducateurs doivent rappeler à leurs joueurs qu'il est important de respecter la propreté des locaux.



DIVERS

–Demander à la ComCom d'avoir du matériel de nettoyage adapté : Raclettes, Grosse poubelle … Changer les brosses
devant les vestiaires. Trouver une solution pour le problème d'écoulement vers le rocher près du terrain d’honneur.

COMISSION ADMINISTRATIVE     :

•Le budget prévisionnel de la saison 14/15 est de 83 100€

•Le 50ème anniversaire a été une réussite. Le bilan financier est de -1000€.

•Nous avons reçu un don de 500€ de la famille Dusonchet lors de cet événement. Une lettre de remerciement leur sera
envoyée. De plus nous aimeront leur faire parvenir un tee-shirt en souvenir des 50 ans.  Le comité a validé.

•Chardon-info : Il reste encore 1000€ à encaisser de la saison 13/14.
              Les tarifs publicitaires vont augmenter : Petit encart : 95€ (+5)
                                                                                Moyen encart : 150€ (+10)
                                                                                Grand encart : 210€ (+10)
Lucie est à la recherche de sponsors, les joueurs doivent eux aussi se sentir concernés.

La réunion du comité se termine par le verre de l'amitié.


